
本日も多くの会員の皆様にご出席いただき
ありがとうございます。ゲストとして金光様、田
中様、西川様、そして村上次年度ＡＧにお越
しいただきました。 
 本日は本年度最終の例会です。一年間会
員の皆様にはご協力、ご指導、ご鞭撻をいた
だき心より感謝申し上げます。女房役として
私を支えていただいた駒井幹事、様々な助
言を下さった大澤直前会長、ＩＭ実行委員長 

として困難な課題に取り組んでいただいた小澤会員などなど、会
員お一人お一人に感謝を申し上げたいとことですが、時間の関係
でこの場を借りて全ての会員の皆様に御礼申し上げます。 
 また一年間ご指導いただいた永松ＡＧにも感謝申し上げ、村上
次年度ＡＧには来年のご指導をよろしくお願い申し上げます。 
 本年度のクラブテーマ『地域と人とロータリー、価値観を高め楽
しもう！』を基に、私なりに皆さんに発信を続けてまいりました。十
分に伝わったかどうか自信がありませんが、何かを感じていただ
き、これからのロータリー活動に活かしていただければ幸いです。 
 加藤会員が本日の例会を最後に退会されることになりました。ご
自身の４６年間に亘ったロータリー活動に敬意を表するとともに心
から感謝申し上げます。 
 それでは本年度最終例会、よろしくお願い致します。 

皆様、１年間大変お世話になりま
した。長いようで短いようであっと
いう間の１年でした。皆様に支えら
れて何とか１年間できた事を本当
に感謝したいと思います。それでは
最後の幹事報告をさせて頂きま
す。先日の 3 クラブ合同例会の報
告が来ました。参加人数は大人
83 名、子どもが 21 名、合計 

104 名のご参加となりました。 
・ふじさわ湘南 大人 27 人、子ども 7 人 
・藤沢南 大人 25 人、子ども 6 人 
・藤沢西 大人 25 人、子ども 7 人 

たくさん参加して頂き、大変盛り上がったと思います。 
また今年度のスマイルの結果、年間目標を達成すること
ができました。 
本当に皆様 1 年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 S.A.A. 点 鐘 ： 磯田会長 ソングリーダー： 加藤会員 

 

■本日のゲスト 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶                                              ■幹事報告 

 

 

 

 

 

 

   
    

  

 

 

 

                                                        
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

会長  磯田 賢吾 
幹事  駒井 洋之 
 
事務局 〒251-0047 

藤沢市辻堂 2-9-1 
横浜銀行辻堂支店内 

2022〜2023 年度 Weekly-Report 

四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２856 回（本年度 No.36）例会 
2023 年 6 月 29 日（木） 

★本日の献立★ 

 

国際ロータリー2780 地区第３グループ 
ガバナー補佐ガバナー補佐エレクト  村上  進  様 

株式会社マークゴルフ 代表取締役   金光 哲淳 様 
ジブラルタ生命保険㈱ 湘南支社湘南第４営業所 田中 光俊 様 
藤沢市議会議員 ㈲SOULPURE 代表取締役  西川 誠志 様 



端山会員 
  財団奨学生の藤原さんですが、今フランスに行かれ
てまして、月末ビザの関係で 1 週間程帰国していて例
会と重なれば出席できたのですが、重ならなかった為、
来れませんでした。非常に元気にしておりまして、ロシア
でお世話になったピアノの先生が岡山にいてアシスタン
トに行っていたようです。27 日夜にまたフランスへ向か
いました。次年度 7 月からが奨学生となりますので、ま
た 1 年間皆様よろしくお願いしたいと思います。 

髙橋会員 
  第 8 回となります藤沢市ビーチサッカー大会
の協賛のお願いさせて頂きたいと思います。藤
沢市サッカー協会が出来て 10 年目となりま
す。小学生チームを呼んで 1DAY 大会で競っ
て頂く事業となっております。当協会は参加費を
無料で優勝トロフィーなどもお渡ししています。
協賛企業様からの支援を頂いて運営しておりま
す。皆様少しでもご協賛頂けたらと思います。 

■委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村上次年度ガバナー補佐  AGE の村上です。次年度はよろしくお願い申し上げます。 
磯田会長  皆様一年間、本当にお世話になりました。皆様からのご支援、ご指導、ご協力に心より感謝申し上げます。本

日は金光様、田中様、西川様、次年度村上 AG にお越し頂きありがとうございます。加藤さん、46 年間西ク
ラブの活動にご尽力頂きありがとうございました。 

駒井幹事  皆様、1 年間たいへんお世話になりました。何もロータリーが分からないのに幹事させてもらいいろんな経験
をさせて頂きました。今後も皆様と力を合わせ楽しい藤沢西 RC にしていきたいと思います。本当に 1 年間
ありがとうございました。 

加藤会員  今日で退会する事に成りました。永年の会員皆様のご友情に対し心より感謝申し上げます。 
豊島会員  磯田会長、駒井幹事 1 年間お疲れ様でした。 
原田会員  梅雨明けのような陽気です。熱中症に気を付けて下さい。加藤さん永い間ご指導を頂き感謝です。これから

も健康に気を付けて下さい。 
端山会員  村上次年度ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。次年度もご指導の程よろしくお願いします。金光さ

ん、田中さん、西川さんようこそいらっしゃいました。よろしくお願いします。磯田会長、駒井幹事一年間お疲れ
様でした。加藤さん永年ロータリーお疲れ様でした。いつでも遊びにいらして下さい。 

相澤会員  磯田会長 1 年間御苦労様でした。ゲスト並びにビジターの皆様ようこそいらっしゃいました。暑いですけど、
お身体に充分気をつけて下さい。 

大澤会員  村上 AG エレクト一年間宜しくお願い致します。金光様、田中様、西川様本日はゲスト出席ありがとうござい
ます。加藤さん永年のロータリー活動敬服致します。でもさみしいです！ 

松尾会員  暑さが厳しくなりました。お体に気をつけて下さい。金光様、田中様、西川様本日はお越し頂きありがとうござ
います。村上次年度ガバナー補佐どうぞよろしくお願いします。磯田会長、駒井幹事 1 年間ご苦労様でし
た。 

村  会員  磯田会長、駒井幹事 1 年間おつかれ様でした。村上 AG エレクト、金光様、田中様、西川様本日はようこそ
お越し下さいました。 

西山会員  皆様本年度最終例会よろしくお願い致します。金光さん、田中さん、西川さんようこそおいで下さいました。村
上 AG エレクト訪問ありがとうございます。加藤会員長い間おつかれさまです。ありがとうございました。 

髙橋会員  磯田会長一年間お疲れ様でした！本日もよろしくお願い致します。 

スマイルカード 



プロジェクターで 1 年間の例会・事業の写真を参照し、活動内容を振り返りました。 
また、各役員・委員長から 1 年間の活動内容の報告を行いました。 
 
■駒井幹事 
みなさま 1 年間たいへんお世話になり、ご協力・ご指導ありがとうございました。この 1 年 
間は藤沢西 RC としての活動は IM（フードリボンプロジェクト）が中心でした。 
IM の話し合いを進めていく中で、自分としてはこのような事業をやった経験がなかったの 
でなかなか事業内容が決まっていかなく不安しかありませんでした。しかし、残り 3 か月 
を切った位からの磯田会長・小澤実行委員会そして先輩方々の急ピッチでの進行にただ 
ただ見ているだけの感じでしたが、無事にＩＭが成功出来て本当に良かったと思いました。 
今後は藤沢西ＲＣの良さを伝えて、会員が増えていければもっと良い RC に出来るとも思う 
ので頑張っていきたいと思いました。本当に皆さま 1 年間ありがとうございました。 
 
■SAA 松尾会員 
つたない SAA で何ができたのか難しかったかもしれませんけど、一番印象的だったのが IM の時です。リハーサルでは色々とありましたが、IM
は大成功だと思っております。また、来年はスマイルを担当させて頂きますので、来年もどうぞよろしくお願い致します。 
 
■直前会長・プログラム委員長・松本南交流担当 大澤会員 
プログラムの委員長をやらせて頂きまして、本来であれば全員んで討論しながら組みたかったのですが、IM や松本南交流事業の再開などでバ
タバタ感があったかと思いますので、会長の価値観を高めるという所が今一反映出来なかった事が課題です。ただ、やった事業に関しては成功
に収めたという事で、成功したからこそ次に課題が見つかるという部分もあったかと思います。 
IM に関しましても、皆様がやって頂いているのを見守りながら、私がやったことは高木会員に来てもらったという影の事だけで御座います。1 年
間本当にどうもありがとうございました。 
 
■会計・会員増強維持委員長 端山会員 
会員増強維持委員会で 2 回卓話をさせて頂いたのですが、全く増やすことが出来ず不甲斐ない委員長で大変申し訳ございませんでした。来
年も引き続き会員増強維持委員会を担当させて頂きます。色々と種は蒔いてあります。本日も 3 名のゲストに来て頂いておりますし、何とか 60
周年に向けて藤沢西 RC が活発に活動出来るような人数に持っていきたいと思いますので、皆様のご協力をお願いしたいと思います。1 年間あ
りがとうございました。 
 
■公共イメージ・会報委員長 村会員 
週報に関して、週報の作成がスケジュール通り進まず、ご迷惑をお掛けする形となり申し訳ありませんでした。また、荻原さんにも忙しい中多くお
手伝い頂きありがとうございました。ホームページに関して、昨年度より本格稼働したホームページですが、更新頻度が多く取れなかった事が反
省点です。次年度に向けて、ホームページの運用を少しずつ共有していきながら、フォローしていけるように考えております。 
1 年間ありがとうございました。 
 
■親睦委員長 西山会員 
コロナ明けてから、今までより移動例会が多くできたのが凄く良かったと思います。磯田会長と駒井幹事にすごくサポートして頂いたので、その節
は本当にありがとうございました。次年度はゴルフは基より、ゴルフに参加されない方でも積極的に出来るようなイベントを計画したいと思ってお
りますので、引き続きよろしくお願い致します。 
 
■会計監査・ロータリー情報雑誌委員長 原田会員 
ロータリー友を毎月ご案内させて頂きました。もう少し要領よく分かり易く出来ないかと反省しております。米山の李君のカウンセラーをさせて頂
きまして、色々と日本の文化を知って頂くように努めたつもりであります。今年から就職が決まっており先日の 3 クラブ合同例会にも参加して頂き
ました。これからも何かあるときにお招き出来たらと思います。 
 
■副会長・奉仕活動委員長 塩坂会員 
なかなか奉仕活動が出来ませんでした。加藤会員に関しては地元の先輩という事もあり大変寂しいです。是非笑顔でお過ごし頂き、また我々の
所にもお越し頂きご指導頂ければと思っております。皆様 1 年間大変お世話になりました。 
 
■クラブ戦略委員長・IM 実行委員長 小澤会員 
先程磯田会長のパワーポイントにもあったのですが、何度も何度も実行委員会を開催させて頂いて、今期はよくしゃべったと思いました。本当に
皆様にご協力を頂いて感謝を申し上げたいと思います。3/6 にミナパークで豊島さんが段取りを仕切って頂いて、ご指導頂いて本当に良かった
と思いました。本日来て頂いている西川さんも質疑を頂きありがとうございました。本当にこれだけのメンバーで IM が出来て良かった思います。
あれだけの事が出来たので、皆様と力を合わせればこの藤沢西 RC はいろんな事業が出来ると思いますので、また来年も芳川さんを支えなが
ら活動をしていきたいと思います。最後になりますけれど、先日の会長幹事会に IM の報告に行ったのですが、かながわ DEI さんが今月末から
湯河原にあるもんじゃ焼き屋さんでフードリボン事業をやって頂けるという事を報告頂きまして、本当に意義のある IM やってよかったと思います。
これが少しずついろんなクラブに伝わって、また藤沢の色々な店舗でフードリボン事業が広がれば、私たちのやった事が本当に意味があったなと
思いますので、また来年も引き続きフードリボン事業を皆様と共に追っかけていきたいと思いますので、ご協力の程お願い申し上げたいと思いま
す。本当に 1 年間皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

本日分 会員数 18 名 出席義務者出席 13 名 出席免除者出席 2 名 メイク 1 名 合計出席者 16 名 出席率 88.8％  

 

出席報告： 西山会員 

他クラブセミナー出席報告 

端山会員 6/ 6 第７回拡大会議 
     6/ 7 次年度地区立法案検討委員会 
     6/16 地区立法案検討委員会現次引継ぎ 
     6/17 ロータリー奨学生出発前オリエンテーション 
     6/21 現次地区戦略計画委員会 
大澤会員 6/ 3 青少年交換派遣候補生オリエンテーション 
     6/ 3 現次合同委員会 
 

卓話         年間活動報告 
                                  磯田会長・駒井幹事     

塩坂会員 6/ 3 現次合同委員会 
     6/12 職業奉仕委員会 
磯田会長 6/ 8 米山委員会 
芳川会員 6/27 地区米山奨学委員会現次引継ぎ 
 
6/21 会長幹事会 磯田会長・駒井幹事 
         芳川会長エレクト・村幹事エレクト 


